

Pieza artística: ColectivoA.

ALEPHIE. Arte y educación.

El colectivo ALEPHIE, es un grupo artístico nacido en la ciudad de Bogotá, conformado por cinco jóvenes talentosos, amantes del arte y la educación, que con su carisma y disciplina buscan conquistar las calles de su apreciada “capital de los colores” y es así, como a partir de un par de coincidencias en la búsqueda por la transformación social y el desarrollo de su talento, se han encontrado en un mismo escenario, haciendo teatro, circo, danza, música y acondicionamiento físico en la localidad de suba.



No todos llegaron al mismo tiempo a ese lugar donde se conocieron y es probable que no todos tuvieran las mismas intenciones o ideas de lo que es el arte, sin embargo, además de encontrar amigos maravillosos, encontraron la manera de conformar su propio colectivo, para hacer arte, para enseñar y sobre todo para luchar juntos por generar un cambio social desde la práctica educativa.



De su nombre como colectivo aún no se conoce mucho, lo mencionan en las calles de maneras muy particulares; No obstante, pocos conocen las razones por las que los Aleph como universos que se encuentran en un mismo escenario y como faros de luz que iluminan la búsqueda del conocimiento, decidieron llamarse como el ALEPH de Borges y PHIE de sabiduría.



De su trayectoria como artistas se pueden mencionar muchas experiencias en diversos campos, y, a pesar de ser relativamente muy jóvenes, han recorrido la ciudad de Bogotá día tras día para luchar por sus sueños ensayando y entrenado todo el tiempo, ya que cuando no están juntos, todas y todos los ALEPH siempre están pensando en la manera de crear, cada una y cada uno desde sus habilidades, conocimientos, actitudes y formas de ser pedagogos.



En este colectivo artístico todas y todos aportan de diversas maneras, y aunque a veces no sea fácil ser artistas en la Bogotá de las desigualdades, también le apuestan a la Bogotá de los talentos y como un grupo de amigos que se exigen unos a otros, se están abriendo puertas: juntos.



En este momento, se encuentran desarrollando proyectos de creación artística e investigación, ganadores de la beca “**entornos universitarios**”, con la secretaría de cultura, recreación y deporte de Bogotá con el proyecto: **primer encuentro Inter estudiantil, violencias de género en el marco de la protesta social.**



Adriana Arrieta

-Dirección de investigación. Licenciatura en filosofía Universidad Minuto de dios



Alexis Chaparro

-Director general. Licenciatura en educación artística UPN



Stefannia Hortúa

–profesora de canto, danza, teatro.
Licenciatura en educación artística UPN



Tatiana Quintero

-Profesora de teatro, baile. Licenciatura
en educación artística UPN